
１１月 委員感謝状贈呈式 
    委員・指導員全体研修会 
１２月 森林公園ハイキング 
    健やか運動協力店 
    加入要請活動 
 １月 新年初顔合わせ会 
 ３月 「なごみ亭」高齢者との交流会 
    中学３年生を送る会 
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４月 総会 
５月 潮干狩り 
６月 自転車交通安全教室 
   委員研修 
   にこにこわくわくランド 
７月 デイキャンプ 
   七夕会 
   社会を明るくする運動 

令和５年度  
育成第六地区委員会事業 

 

２名 

 

練馬区民表彰 青少年育成地区委員会委員感謝状 
 

７年以上  ７名 

 

皆さま、受賞おめでとうございます 

１５年以上  ２名 

年間 パトロール（合同パトロール参加） 
   ボランティア定例会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

デイキャンプ 

森林公園ハイキング 
 1２月２日 森林公園でオリエンテーリング＆アスレチックを行いました。当初予定は、光が丘公園
での公園遊びでしたが、育成部副部長がボーイスカウトの経験を活かしてより楽しい企画に変えて
下さり、実施する運びとなりました。当日は天候にも恵まれ、２９人の参加と少し少なめでしたが秋
から冬に変わりゆく自然を堪能しながらのハイキングとなりました。森林公園の南側を使ってのオ
リエンテーリングは、各コントロールと呼ばれるチェックポイントを回り、地図にそのポイントの
穴あけパンチを通過した証として印をして進んでいきます。それぞれのコントロールには、ランク
があり点数が大小あるので、参加者は自分たちでルートを決めて進むことができ楽しかったと思い
ます。昼食後のアスレチックでは、午前中の疲れを吹き飛ばすかのように参加者は何度も回って楽
しんでいました。今回ご参加いただいた皆さん、参加できなかった皆さん、来年も楽しい企画を致し
ますのでふるってご参加ください。 

オリエンテーリングで歩き疲れた子どもとの会話 
子ども「おとなは、まだ着かないのにどうして 

もう少し、もう少しって言うの～？」 
委 員「つい言ってしまうね～」（笑） 

なが～い 
すべり台 

今年はコロナ前のように、はんごうで
ご飯を炊いてカレー作りをしました。 
カレーは完食しました～。 
旭町小の先生が川遊びやスイカ割りを 
一緒にしてくれて楽しかった。 
＼(゜ロ＼)(／ロ゜)／ 

７月１５日（土） 

育成部長  



  中学３年生 ７名 

 コロナ禍でも気持ちを切らさず続けてくれてありがとう！ 
これからもどこかでボランティア活動を続けてください。 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

子どもたちの自主的な活動内容 

ボランティアの子どもたちがアイデアを出
し、企画して実行できるようにアドバイス
やサポートをしています。 

■月 1 回のボランティア定例会 
□ハローウィンイベント 
■にこにこわくわくランド 
□地域清掃 
（コロナ禍で中止でしたが復活する予定） 

 

委員・指導員全体研修会で 
旭にこにこボランティアの 

活動紹介しました。 
 

ボランティア支援部長・副部長 

１１月２日 生涯学習センター 

小学生スポーツ：ロープ de 徒競走 

修了生 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

地域がつながる旭町 

青パトロールカーから流れるメッセージは 
豊渓中学３年生ボランティア３人の声です。 
耳を傾けて聞いてください。♪♫♪ 

練馬区安全・安心 
パトロールカー 

乗ってみませんか？ 

旭町北地区区民館の十字路はあぶない！ 
自転車も止まってください。 

子どもたちの安全を守りましょう 

テーマ ：中学生応募作品から 
イラスト：小学生応募作品から 
カット ：小学生応募作品から 

わた菓子の行列 

久しぶりのお祭り！ 
ワッショイ～ 

旭町小親父の会 
フランクフルト 

初出店 

自転車対策 
ボーイスカウト

の皆さん 
ありがとう 

育成部 
美味い焼きそば 
焼き続けました。 


